

Vos questions / nos réponses

Erreur test drogues

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/10/2016 12:11

Bonjour , j'ai subit un contrôle il y a un mois les t'es s'avèrent positif à l'amphétamine alors que je n'ai rien prit je demande aux gendarme si il est possible de refaire un test car il doit y avoir erreur et elle insiste pour me dire que ses test ne se trompent pas .. Je vient de recevoir les résultat de la prise de sang et les test sont négatifs j'ai aussi fait une prise de sang chez mon labo et négatif aussi les gendarment insinuent que j'ai de la chance d'avoir la prise de sans négatif et pensent que j'ai vraiment prit des drogues j'ai rendez vous vendredi prochain est ce normal qu'il y ai un rendez vous so le résultat est négatif ?

Mise en ligne le 05/10/2016

Bonjour,

Il ne nous est pas possible de vous dire pour quelle raison vous êtes convoqué à la gendarmerie malgré les résultats négatifs de vos analyses sanguines. Afin de vérifier la légalité de la procédure, nous vous invitons à vous rapprocher d'une « Maison de justice et du droit » où vous pourrez être reçu par un juriste ou un avocat en mesure de répondre à vos interrogations.

Cordialement.
